

Autrefois, au temps de nos arrière-grands parents les pêcheurs partaient à Terre-Neuve pêcher la morue sur des voiliers qu'on appelait Terre neuvas ou Terre-Neuviers. Ils partaient pour plusieurs mois. Sur les voiliers on embarquait des petits bateaux qui s'appelaient des doris. Arrivés sur place les pêcheurs descendaient les doris à la mer. Dans chaque doris il y avait deux pêcheurs. Les doris encerclaient le trois mâts mais à une distance éloignée.

Pour pêcher la morue, les pêcheurs utilisaient de grandes lignes au bout desquelles on accrochait des hameçons. Pour appâter les poissons, des bulots étaient accrochés aux hameçons car les morues aiment manger les bulots. Cette pêche était pénible et dangereuse.

Plusieurs dangers guettaient les marins :

- le brouillard qui les empêchaient parfois de retrouver, le Terre Neuvas.
- la baleine, parce que si elle passait sous le doris elle le soulevait et le faisait chavirer.
- la tempête et les icebergs
- un poids trop important de morues qui risquait de faire couler le doris .



